

飛一だより

家庭・地域と学校のかげはし

飛渡第一小学校だより

令和6年9月10日号



ホームページ公開中

実りのある2学期に

校長 大平 智子

今年の夏も連日気温が高く、まさに「猛暑」となりました。学校の畑の野菜や花壇の花も高温と水不足で実入りが悪かったり枯れてしまったり……。子どもたちにとっては外での遊びや活動が困難に感じられる夏休みだったのではないのでしょうか。

それでも、飛一小では、直売所での枝豆販売や濃実会主催の川遊び、CS主催の盆踊りの会などの行事が、地域の皆様のおかげで例年通り実施され、心に残る夏休みを過ごすことができたと感じています。

また、夏休み明け早々の自由研究発表会では、児童全員がそれぞれ夏休みに頑張って取り組んだ自由研究作品を紹介しました。大人にとっては「自由研究＝面倒な宿題」という部分もあるのかもしれませんが、好きなことや気になっていたこと、やってみたいことなど、自分なりのテーマを決めてあれこれと試行錯誤しながら挑戦することはとても有意義な時間だと考えています。途中でテーマ変更したり、やり直したりすることもいい経験です。困ったときにおうちの方に手伝ってもらったりアドバイスをもらったりすることも親子のいい思い出になったことでしょう。

さて、2学期が始まりました。今学期は、創立150周年記念式典を控えています。これからの約2か月は、準備や練習で大変なことが多いと思いますが、せっかくなので「特別な年に巡り合えた幸運」とポジティブに捉えたいものです。11人の児童には「飛渡第一小学校の節目の行事を自分たちが作り上げるんだ」という前向きな思いで活動に取り組み、自己有用感や達成感を味わってほしいと思います。発表会の練習や作品作りを通してぐんと成長する姿が見られることでしょう。飛渡ならではの、地域と一体となった学習から得た「実り」をお越しになる多くの皆様に伝えられるように張り切っている子どもたちです。11月3日(日)当日は、多くの方とともに飛一小創立150周年を盛大にお祝いできることを願っています。



8月27日に行われた
創立150周年事業実行委員会の様子

<お知らせとお願い>

飛一小創立150周年記念式典とふれあい飛渡フェスティバル開催について

例年行われている「ふれあい飛渡フェスティバル」ですが、当日は先立って「創立記念式典」を挙行します。地域の皆様からは実行委員としてご協力いただいておりますが、ご希望の方は実行委員以外であってもどうぞ式典からご参加ください。

なお、フェスティバルから参加される場合は、途中で体育館に入ることができませんので、2階の協同学習室で開催している「飛渡地域作品展」をご覧になってお待ちください。

何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

◇学校の活動の様子◇



7月11日 校内水泳記録会



7月26日 市小中図書館サミット



8月4日 川遊び体験



8月6日 枝豆販売



8月30日 大学生との交流会



9月3日 自由研究発表会



9月3日 学習参観



9月5日 秋野菜の種まき

* 9月の予定 *

- | | | | |
|--------|---------------|--------|------------------|
| 3日(火) | 学習参観、個別懇談 | 17日(火) | 読み聞かせ、3・4年校外学習 |
| 4日(水) | 全校漢字テスト、発育測定 | 19日(木) | わら細工の会(池谷地区で活動) |
| 9日(月) | よんたご体操教室参加 | 20日(金) | 異校種交流 |
| 11日(水) | 全校計算テスト、後山小交流 | 22日(日) | 秋分の日 |
| 12日(木) | 避難訓練 | 23日(月) | 振替休日 |
| 15日(日) | ポッチャ大会 | 24日(火) | 親善陸上激励会 |
| 16日(月) | 敬老の日 | 25日(水) | 郡市親善陸上、1~4年給食後下校 |